

# EL CENTRO COMERCIAL LAS CANCELAS ACOGE UNA NUEVA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE ORGANIZADA POR ADOS

Una unidad móvil de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) estará situada hoy jueves 24 en la entrada principal del centro comercial Las Cancelas, con el objetivo de facilitar a los ciudadanos la posibilidad de donar y contribuir al mantenimiento de las reservas de sangre en niveles adecuados, especialmente en estos meses de verano.

El horario de la unidad móvil para atender a las personas que quieran participar en la donación es por la mañana de 9:30 a 14:30h.

Desde el año 2013, ADOS ha visitado el recinto comercial en siete ocasiones, gracias a la buena acogida por parte de los vecinos, vecinas y visitantes. ADOS quiere agradecer la colaboración de la gerencia del Centro Comercial Las Cancelas por su colaboración y compromiso con las campañas de donación, así como a todos los trabajadores y trabajadoras por su implicación y apoyo.

La Agencia recuerda que donar sangre es un gesto solidario que salva vidas, y por eso, anima a todas las personas entre 18 y 70 años, en buen estado de salud, a participar en las campañas de donación, y dedicar 15 minutos de su tiempo para ayudar a pacientes que precisan de algún componente sanguíneo para el tratamiento de su enfermedad.